



TripLegend

Montenegro Rundreise



Montenegro Rundreise



Rundreise ab/bis Podgorica

- ✓ 5-tägig, inkl. Flughafentransfer am An- und Abreisetag
- ✓ Mittelklasse Hotels,
- ✓ Lokaler, professioneller, englischsprachiger Guide
- ✓ Inkl. Besuch in einem abgelegenen Bergdorf
- ✓ 4x Frühstück (F), 2x Mittagessen (M), 1x Abendessen (A)
- ✓ 100% COVID-sicher
- ✓ 110% CO2-kompensiert & 1 gepflanzter Baum



Finde die aktuellen Einreisebestimmungen hier:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Drittanbieter, Angaben ohne Gewähr)



Finde aktuelle Termine und Preise hier:

<https://triplelegend.com/reise/montenegro>

Übersicht

Montenegro entdecken:

Montenegro ist eines der kleinsten Länder Europas und hat viele Highlights wie erstaunliche, alte Städte, unberührte Natur und Panoramastraßen mit wunderbaren Aussichtspunkten zu bieten. Von montenegrinischen Nationalparks bis hin zu UNESCO-geschützten Naturgebieten wird diese Tour großartige Eindrücke und lebenslange Erinnerungen hinterlassen.

Inklusivleistungen

Deine Reise-Highlights

- Wandere durch atemberaubende Natur in den montenegrinischen Bergen
- Entdecke die atemberaubende Bucht von Kotor
- Erkunde das Leben in einem abgelegenen Bergdorf
- Lerne das Leben der Einheimischen kennen
- Begib dich auf verschiedene Bootstouren
- Probiere lokale Köstlichkeiten
- Nimm an einem "Rakija Tasting" teil
- Erkunde einzigartige Gletscherseen
- Besuche eine traditionelle "Honigfarm" und lerne alles über dessen Herstellung
- Lerne die Zubereitung traditioneller Gerichte

Unterbringung

(Diese oder vergleichbare Unterkünfte)

- 2x Übernachtungen im Hotel Admiral in Budva
- 2x Übernachtung in einem familiengeführten Guesthouse



Transport

- Die Reise kann mit oder ohne Flug gebucht werden
- Flughafentransfer am An- und Abreisetag
- Transport während der Reise

Weitere Inklusivleistungen

- Englischsprachiger Guide
- Detaillierte Impf- und Packliste (PDF)
- 110% CO₂-Ausgleich für Flug und Reise
- 1 gepflanzter Baum pro Person
- 24/7 Whatsapp support durch TripLegend vor und während der Reise

Reiseverlauf

Ankunft

Podgorica International Airport (TGD)

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren. Wenn du deinen Flug separat buchst bzw. deine Anreise selbst planst, komme bitte gegen Vormittag/Mittag an, damit wir anschließend gemeinsam in unser Montenegro-Abenteuer starten können.

Tag 1

Entdecke die Facetten Budvas (Budva)

Privater Transfer: ca. 65km und 1 Stunde

Unterkunft: Hotel Admiral

Bei deiner Ankunft am Flughafen wartet bereits unser englischsprachiger Guide auf dich. Er wird uns zu unserer ersten Unterkunft nach Budva bringen. Sollte ausreichend Zeit vorhanden sein, haben wir auf dem Weg dorthin die Möglichkeit, ein paar Stopps zum Mittagessen oder Sightseeing einzulegen. In Budva angekommen, checken wir in unser Hotel ein, bevor wir gemeinsam die Stadt erkunden. Von süßen kleinen Gassen, über atemberaubende Aussichten, bis hin zu wunderschönen Stränden hat die Stadt alles zu bieten. Als runden Abschluss des ersten Tages werden wir gemeinsam in einem traditionellen Restaurant zu Abend essen. Dort stoßen wir auf weitere 4 wunderschöne Tage an und lassen den Abend gemütlich ausklingen. (-/-/A)

Tag 2

Die wunderschöne Adriaküste (Kotor)

Privater Transfer: ca. 50km und 1 Stunde

Unterkunft: Hotel Admiral

Nachdem wir in unserem Hotel gefrühstückt haben, geht es für uns heute nach Kotor. Eine malerische Kleinstadt direkt an der Adriaküste. Auch heute beginnt unser Tag wieder damit, ein wenig durch die Stadt zu schlendern und zu erkunden. Im Anschluss heißt es Action! Für uns geht es mit dem Speedboot in Richtung der Stadt Perast und anschließend zu Insel „Our Lady of the Rocks“. Wieder in Kotor angekommen, machen wir uns zu Fuß auf den Weg zu einer montenegrinischen Familie, um die traditionelle Kochkunst des Landes kennenzulernen. Zudem haben wir hier auch die Möglichkeit, Rakija, lokalen Wein und hausgemachte Säfte zu probieren. Am Abend kehren wir dann zu unserer Unterkunft in Budva zurück, wo ihr ein wenig freie Zeit genießen könnt. (F/M/-)



Tag 3

Abenteuer von Süd nach Nord (Trujela)

Privater Transfer: ca. 220km und 4 Stunden

Unterkunft: familiengeführtes Guesthouse

Nach einem herzhaften Frühstück machen wir uns gestärkt auf den Weg zum Skutarisee. Auch hier lassen wir uns eine wunderschöne Bootsfahrt natürlich nicht entgehen! Genieße einfach diese einzigartige Natur um dich herum oder wagst du dich sogar ins Wasser? Zurück am Ufer, starten wir unsere Reise in den Norden des Landes. Circa 2 Stunden Fahrt stehen uns bevor, bis wir das kleine Dörfchen Trujela erreichen. Dort treffen wir auf einen Einheimischen, welcher uns einen Einblick in sein Leben hier in Montenegro gewährt. Er weiht uns in die Traditionen seiner Familie ein, zeigt uns seine Bienenstöcke und lässt uns seinen selbst hergestellten Rakija probieren. Zudem bereitet er uns ein traditionelles Essen zu, welches wir im Anschluss alle gemeinsam genießen dürfen. Nach diesem aufregendem Tag geht es weiter nach Zabljak zu unserer nächsten Unterkunft. (F/M/-)



Tag 4

Entdecke die Naturwunder Montenegros (Durmitor Nationalpark)

Privater Transfer: ca. 50km und 3 Stunden

Wanderung: ca. 3 Stunden

Unterkunft: familiengeführtes Guesthouse

Heute Morgen werden wir direkt die Djurdjevica-Tara-Brücke besichtigen. Sie geht über den Tara River Canyon, welcher als tiefster Canyon Europas gilt. Dort haben wir die Möglichkeit zu Frühstücken, ein wenig zu entspannen und optional Ziplining zu machen. Anschließend führt uns unsere Montenegro Rundreise zum Durmitor National Park. Knappe 30 Minuten brauchen wir, bis wir beim bekannten „Black Lake“ angekommen sind. Von dort aus straten wir unsere kleine Wanderung bis zum Zminje Lake, einem Gletschersee, und wieder zurück. Am Nachmittag geht es zurück zu unserer Unterkunft, wo wir unseren letzten gemeinsamen Abend in Ruhe ausklingen lassen können. (F/-/-)

Tag 5

Der letzte Tag in Montenegro (Zabljak)

Privater Transfer: ca. 125km und 2 Stunden

Nach unserem Check out gehen wir noch ein letztes Mal gemeinsam frühstücken. Jetzt ist es aber leider auch schon wieder Zeit, sich von den neuen Freunden zu verabschieden, denn es geht für uns zurück zum Flughafen. (F/-/-)

Abflug: Podgorica International Airport (TGD)

Wenn du deine Flüge separat buchst oder mit einem anderen Verkehrsmittel reist, kannst du deine Rückreise am Abreisetag ab mittags planen. Wir würden uns freuen, dich beim nächsten TripLegend Abenteuer wieder begrüßen zu dürfen!



Dein Guide: Djordje



Djordje ist einer unserer tollen Guides, es kann jedoch sein, dass dich ein anderer genauso toller Guide auf deiner Reise begleiten wird. Informiere dich gerne auf der Website über die möglichen Guides für deine Reise. In deiner TripLegend WhatsApp Gruppe, wirst du noch vor Reisetart erfahren, wer dein Guide wird und kannst so sogar schon vorab Kontakt mit ihm/ihr aufnehmen.

„Hallo, ich bin Djordje, dein Gastgeber, Reiseleiter und Freund während des Abenteuers. Ich werde mein Bestes tun, um meine Leidenschaft für dieses Land, unser Kulturerbe, die Mentalität und den Humor des Balkans zu vermitteln. Ich hoffe, dass du nach der Reise tausende Bilder, Geschichten und lang anhaltende Erinnerung mit nach Hause nehmen kannst. Meine Leidenschaft Menschen in unserem Land willkommen zu heißen ist auch heute noch immer die selbe, wie an dem Tag, als ich Reiseleiter wurde. Ich freue mich bereits darauf, dich kennenzulernen!“

Nicht inkludierte Leistungen

Flüge:

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren.

Vor der Reise:

- evtl. benötigte Visa (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- evtl. benötigte PCR-Tests vor und während der Reise
- Auslandskrankenversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiserücktrittsversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiseimpfungen

Upgrades:*

- Zuschlag Einzelzimmer pro Person (450€)

Info: Standardmäßig teilst du dir bei uns sonst ein Doppelzimmer mit einer mitreisenden Person des gleichen Geschlechts. Wenn du mit deinem Partner verreist, werden wir dies berücksichtigen.

Vor Ort:

- Nicht erwähnte Mahlzeiten und Getränke (Plane ca. 15-30€ ein)
- Trinkgelder (Empfohlen pro Tag: ca. 5€ für Guides und 5€ per Fahrer)
- Persönliche Ausgaben
- Flughafentransfer an einem anderen Datum

Info: Erfolgt der Flughafentransfer an Tag 1 und Tag 5 der Reise, wird dieser nicht extra berechnet. Wenn du später oder früher an-/abreist, ist der Transfer nicht inkludiert.

Optionale Aktivitäten & Programme:*

- Extra Nacht Einzelzimmer im Hotel in Podgorica/in Kotor
- Extra Nacht Doppelzimmer im Hotel in Podgorica/in Kotor
- Early Check-In (nur auf Anfrage)

***Bitte besuche unsere Website, um die aktuellen Preise zu erfahren**

Bitte beachte, dass die Reiseroute, die Aktivitäten und die Hotels Gegenstand von Änderungen sein können. Diese Änderungen können aufgrund von Verfügbarkeit, schlechtem Wetter, saisonalen Änderungen oder anderen Umständen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen, ohne Vorankündigung erfolgen. Wir werden immer unser Bestes geben, um sicherzustellen, dass dies nur geringe oder gar keine Auswirkungen auf dein Erlebnis hat.



TripLegend



**Noch Fragen?
Kontaktiere uns:**

Per E-Mail:
reiselust@triplelegend.com

Per WhatsApp und Telefon:
+49 177 2854 788



Trip Legend

Montenegro Roundtrip



Montenegro Roundtrip



Roundtrip from/to Podgorica

- ✓ 5 days, incl. airport transfer on day of arrival and departure
- ✓ Middle class hotels
- ✓ Local, professional, English speaking guide
- ✓ Incl. visit in a remote mountain village
- ✓ 4x Breakfast (B), 2x Lunch (L), 1x Dinner (D)
- ✓ 100% COVID safe
- ✓ 110% CO2-compensated & 1 tree planted



Find the current entry requirements here:

<https://apply.joinsherpa.com/>

(Third-party provider, Data without guarantee)



Find current dates and prices here:

<https://triplelegend.com/en/travel/montenegro>

Overview

Discover Montenegro:

Montenegro is one of the smallest countries in Europe and has many highlights to offer such as amazing ancient cities, untouched nature and panoramic roads with wonderful viewpoints. From Montenegrin national parks to UNESCO protected natural areas, this tour will leave great impressions and lifelong memories.

Included services

Your travel highlights

- Hike through breathtaking nature in the Montenigrin mountains
- Discover the breathtaking Bay of Kotor
- Explore life in a remote mountain village
- Get to know the lifestyle of the inhabitants
- Embark on different boat tours
- Taste local delicacies
- Participate in a “Rakija Tasting”
- Explore stunning glacier lakes
- Visit a lokal “honey farm” and learn all about honey making
- Learn how to prepare traditional dishes

Accommodation

(This or comparable accomodation)

- 2x nights at Hotel Admiral in Budva
- 2x nights at a family owned guesthouse



Transportation

- The trip is bookable with or without flights
- Airport transfer on day of arrival and departure
- Transportation during the trip

Additional included services

- English speaking guide
- English detailed vaccination and packing List (PDF)
- 110% CO2 compensation for flight and trip
- 1 tree planted per person
- 24/7 Whatsapp support through TripLegend before and during the trip

Travel itinerary

Arrival

Podgorica International Airport (TGD)

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer. If you book your flight separately, please plan your journey so you will arrive at the airport in the morning/ noon to start our Montenegro adventure together in the afternoon.

Day 1

Discover the facets of Budva (Budva)

Private transfer: about 65 km and 1 h

Accodmmodation: Hotel Admiral

Upon your arrival at the airport, our English-speaking guide will be waiting for you. He will take us to our first accommodation in Budva. If there is enough time available, we have the opportunity to make a few stops for lunch or sightseeing along the way. Upon arriving in Budva, we will check into our hotel before exploring the city together. From charming narrow streets to breathtaking views, and beautiful beaches, the city has everything to offer. To round off the first day, we will have dinner together in a traditional restaurant. There, we will toast to another 4 wonderful days and enjoy a cozy evening. (-/-/D)

Day 2

The beautiful Adriatic coast (Kotor)

Private transfer: about 50km and 1 h

Accommodation: Hotel Admiral

After breakfast at our hotel, we head to Kotor today, a picturesque town right on the Adriatic coast. Once again, our day begins with a leisurely stroll through the city, soaking in the picturesque surroundings and discovering hidden gems along the way. Then it's time for action! We'll board a speedboat towards the town of Perast and then to the island of "Our Lady of the Rocks". Upon our return to Kotor, we'll make our way on foot to a Montenegrin family to learn about the country's traditional cooking. Additionally, we'll have the opportunity to taste Rakija, local wine, and homemade juices. In the evening, we return to our accommodation in Budva, where you can enjoy some well-deserved free time. (B/L/-)



Day 3

Adventure from South to North (Trubjela)

Private transfer: about 220km and 4h

Accommodation: family owned Guesthouse

After a hearty breakfast, we set off for Lake Skadar, ready for another enchanting boat ride amidst its breathtaking scenery! Take in the unique beauty of nature around you, or perhaps even dare to take a dip in the water? Upon returning to shore, we embark on our journey northward. A roughly 2-hour drive awaits us until we reach the quaint village of Trubjela. Here, we'll meet a local who will offer us insights into life in Montenegro. He'll share the traditions of his family, show us his beehives, and treat us to his homemade Rakija. Additionally, he'll prepare a traditional meal for us to enjoy together. After this exhilarating day, we'll head to Zabljak for our next accommodation. (B/L/-)



Day 4

Explore the natural wonders of Montenegro (Durmitor National Park)

Private transfer: about 50km and 1h

Hiking: about 3h

Accommodation: family owned Guesthouse

Today, we'll start our morning by visiting the Djurdjevica-Tara Bridge, which spans the Tara River Canyon, Europe's deepest canyon. Here, we'll have the chance to enjoy breakfast, unwind, and perhaps even try ziplining. Following that, our Montenegro tour continues to the Durmitor National Park, just a short 30-minute drive away, where we'll explore the renowned "Black Lake." From there, we'll embark on a scenic hike to Zminje Lake, a picturesque glacial lake, before returning to our accommodation in the afternoon for a relaxed evening. (B/-/-)

Day 5

The last day in Montenegro (Zabljak)

Private transfer: about 125km and 2 h

After checking out, we'll have one final breakfast together. But now, it's time to say goodbye to our new friends as we head back to the airport. (B/-/-)

Departure: Podgorica International Airport (TGD)

If you book your flights separately, you can flexibly plan your return flight on the day of departure.

We would be happy to welcome you again on your next adventure!



Your Guide: Djordje



Djordje is one of our great guides, but it is possible that another equally great guide will accompany you on your trip. Feel free to check out the possible guides for your trip on the website. In your TripLegend WhatsApp group, you will find out who your guide will be before the trip starts and you can even contact him/her in advance.

"I am Djordje, your host, guide and friend during the adventure. I will do my best to share my passion for this country, our cultural heritage, Balkan mentality and humor. I hope that after the trip you can take home thousands of pictures, stories and long lasting memories. My passion for welcoming people to our country is still the same today as it was the day I became a tour guide. I am already looking forward to meeting you!"

Not included services

Flights:

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer.

Before the trip:

- possibly needed Visas (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- PCR-tests you may need before and during the trip
- International health insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel cancellation insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel vaccinations

Upgrades:*

- Single room supplement per person

Info: By default, you will share a double room with a person of the same sex traveling with you. If you are travelling with your partner we take this into account.

On site:

- Other meals and drinks not mentioned (Plan about 15-30€)
- Tips (Recommended per day: about 5€ for guides and 5€ per driver)
- Personal expenses
- Airport transfer on another date

Info: If the airport transfer takes place on day 1 and day 5 of the trip, it will not be charged extra. If you arrive/leave later or earlier, the transfer is not included.

Optional Activities & Programs:*

- Extra night single room in Hotel in Podgorica/in Kotor
- Extra night double room at Hotel in Podgorica/in Kotor
- Early check-in (only on request)

***Please visit our website to find out the current prices**

Please note that the itinerary, activities and hotels may be subject to change. These changes may occur without notice due to availability, inclement weather, seasonal changes or other circumstances beyond our control. We will always do our best to ensure that this has little or no impact on your experience.



TripLegend



**Any questions?
Contact us:**

Via email:
reiselust@triplegend.com

Via WhatsApp and phone:
+49 177 2854 788